

福岡 GJ がラジオに出ました。

土木の魅力を伝えるラジオ番組「えいすけ・おがしんの伝わる土木」

産・官・学の土木技術者たちが連携し、土木技術の魅力やインフラの重要性などを、様々な場面で広く伝え、土木ファンを増やす活動を行っている「一般社団法人ツタワールドボク」土木の魅力を伝えるラジオ番組「えいすけ・おがしんのツタワールドボク」に、福岡市の GJ2 名が出演して参りました。



一般社団法人
ツタワールドボク
Promotion Institute for Everyone on Civil Engineering

■ラジオ番組「えいすけ・おがしんのツタワールドボク」

土木コンシェルジュ(自称)「えいすけさん」こと 会長 片山 英資とツタドボロゴマークをデザインされた“non 土木技術者”「おがしんさん」こと (株)ディレットプラス代表取締役 小川 慎太郎の二人が、ゲストを招いて土木の魅力を伝える番組。(ツタワールドボク HP より)

■ツタワールドボク HP

<https://www.tsutawarudoboku.com/about>

この番組は、土木のマニアックな魅力や、その意義をゲストと一緒に伝えてくれる番組で、30分間「GJ リンク」をテーマとして取り上げていただきました。

土木だけじゃなく、事務、機械、電気、衛生など、いろんな職種が集まる GJ リンクのこと、昨年度実施した GJ リンク九州版の話や、そこで出た「GJ あるある話」のこと、GJ Journal や「下水道展'18 北九州」の併催企画として開催する「GJ リンク全国ワークショップ」の紹介、また福岡市の下水道（マンホール）に関する取組みなどの話をさせていただき、あっという間の 30 分間でした。

番組はコミュニティ FM 放送局のため、ごく限られた地域での放送ではありますが、ユーチューブでの視聴も可能な、イマドキローカル「コミてん」によるものです。



いろんな職種や地域で活動している GJ がつながることで、多くの広がりや新しい可能性がうまれるように、多様な社会に下水道のことを発信することで、様々な視点から下水道の魅力アップにつながっていくといいなという思いで話させていただきました。

この放送を聞いていただいた人、見ていただいた人のなかで、下水道に興味を持ってくれる人が少しでも増えますように。

▶ 下記リンクまたは、youtube サイト [検索 コミてん ツタワールドボク 0719](#) からご視聴いただけます。

<https://www.youtube.com/watch?v=xELrgKJCEH8>